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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Transports frigorifiques le week-end
Question écrite n° 5656

Texte de la question

M. Éric Michoux interroge M. le ministre auprès du ministre de l'aménagement du territoire et de la
décentralisation, chargé des transports, sur la circulation des poids lourds frigorifiques les week-ends. En effet,
les poids lourds frigorifiques peuvent circuler les week-ends et jours fériés. Cette dérogation est souvent utilisée
par les trafiquants en tout genre qui savent que les contrôles des forces de l'ordre sont moins importants à cette
période. Ainsi, la presse révèle régulièrement des trafics de drogue ou d'êtres humains qui se déroulent les
week-ends. Le manque de contrôle favorise également une utilisation détournée des camions frigorifiques le
week-end : certains n'hésitent pas à s'en servir pour livrer des biens qui ne nécessitent pas ce genre de
transport. Par ailleurs, les professionnels du secteur peinent à trouver des chauffeurs volontaires pour assurer
de telles missions et craignent pour leur sécurité face à une hausse des trafics et des menaces. Ils appellent
également à une adaptation des pratiques logistiques et à la fin des transports frigorifiques les week-ends et
jours fériés. Ce changement de la réglementation en vigueur permettrait d'améliorer les conditions de travail des
chauffeurs et favoriserait un meilleur équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. Enfin, la fin de la
circulation des poids lourds le week-end inciterait les entreprises à mieux optimiser les déplacements et les
chargements, elle contribuerait ainsi à diminuer le trafic, l'usure des routes et du matériel. C'est pourquoi il lui
demande si le Gouvernement compte faire évoluer la législation sur la circulation des poids lourds frigorifiques
de plus de 1,5 tonne les week-ends.
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